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Carpensud organise une formation sur la
communication 360°

L’association d’entrepreneurs du bassin de Carpentras et  Pernes-les-Fontaines,  Carpensud,
organise une formation sur la communication à 360° pour les entreprises locales, jeudi 3
novembre.

Alors que le numérique prend de l’ampleur en matière de marketing, la communication 360° est devenue
une stratégie de taille pour les entreprises, mais en quoi cela consiste concrètement ?

Quand on parle de communication 360°, on évoque une stratégie qui consiste à solliciter l’ensemble des
canaux de communication qui vont permettre de toucher le public cible du client. L’entreprise va alors
développer  une stratégie  multi-canal  :  identité  visuelle  ;  charte  graphique ;  réseaux sociaux ;  site
internet ; emailing ; affichage ; enseignes points de vente ; mood board decoration ; accompagnement
dans les ouvertures d’autres points de vente ; radio…

Pour vous initier à la communication à 360°, l’association d’entrepreneurs du bassin de Carpentras et
Pernes-les-Fontaines, Carpensud, organise une formation pour les entreprises locales autour d’un café-
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croissant, jeudi 3 novembre, de 8h30 à 9h30.

© Carpensud

Jeudi 3 novembre, de 8h30 à 9h30, à la Torréfaction Maison Bres, 76 route de Carpentras, Sarrians –
inscription en suivant ce lien.

J.R.
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Maître Jeanjean-Boudon : une vauclusienne
au Conseil supérieur du notariat

Maître Stéphanie Jeanjean-Boudon, notaire associée au sein de l’étude  Jeanjean-Boudon, Passebois et
Jeanjean à Carpentras, fait partie des 6 nouveaux membres du bureau du Conseil supérieur du notariat
(CSN). Elue secrétaire, la Vauclusienne sera en charge du numérique, de la formation des notaires et des
collaborateurs, de la Raison d’être du notariat,  de la mission du développement, des relations avec
l’Assemblée de liaison et avec le Mouvement jeune notariat (MJN). Représentant les notaires de la Cour
d’appel de Nîmes depuis 2020, cette femme de 48 ans titulaire d’un diplôme supérieur du notariat de
l’université de Droit de Montpellier, mariée et mère de 3 enfants, a été présidente de la commission
organisation et développement des offices du CSN de 2020 à 2022.
Maître Stéphanie Jeanjean-Boudon est également membre du conseil de surveillance de l’ADSN (Activités
et  développement au service du notariat)  depuis  janvier  2020 et  déléguée Micen (Minutier  central
électronique) pour la Cour d’appel de Nîmes depuis 2013.
Auparavant, elle a aussi exercé plusieurs fonctions au sein du MJN en tant que présidente du congrès
2020, tenu en 2021, sur le thème ‘Le bonheur au travail : mythe ou réalité ?’ et rapporteur générale
durant celui de 2017 sur le ‘Notariat du 21e siècle : enfin le zéro papier ?’.
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Le CSN présidé par une femme pour la première fois
Au sein du bureau, Stéphanie Jeanjean-Boudon figure aux côtés de Maître Bertrand Savouré, notaire à
Paris  (premier  vice-président),  Maître  Laurence  Leguil,  notaire  à  Sablé-sur-Sarthe,  Maître  Edouard
Grimond, notaire à Lille, Maître Catherine Guihard, notaire à Herbignac en Loire-Atlantique et Maître
Bertrand Macé, notaire à Saint-Denis sur l’île de La Réunion.

De gauche à droite : Maître Catherine Guihard, Maître Stéphanie Jeanjean-Boudon, Maître Bertrand
Savouré, la présidente Maître Sophie Sabot-Barcet, Maître Laurence Leguil, Maître Edouard
Grimond et Maître Bertrand Macé, lors de la dernière AG du Conseil supérieur du notariat (CSN).

Par ailleurs, le Conseil supérieur sera présidé par Maître Sophie Sabot-Barcet, notaire à Monistrol-sur-
Loire en Haute-Loire. C’est la première femme de l’histoire du notariat à occuper ce poste et à présider
ainsi aux destinées de la profession pour les deux prochaines années, de 2022 à 2024.
« Le dialogue, la recherche du bien commun et la persévérance seront au cœur de la méthode de mandat
de mon équipe, explique la nouvelle présidente. Je souhaite au cours des deux prochaines années que l’on
continue  à  tirer  davantage  les  conséquences  de  notre  mission  de  service  public  dans  le  monde
d’aujourd’hui, dans une relation de confiance avec l’Etat, mais aussi que l’on conforte les fondements des
entreprises notariales, communautés humaines où s’exprime au quotidien notre vocation. »
Lors de l’assemblée générale le Conseil supérieur du notariat a été aussi renouvelé pour moitié. Il est
désormais composé de 36 hommes et de 37 femmes.

5,48 millions d’actes authentiques traités chaque année par les notaires de France
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Seul organe de la profession habilité à s’exprimer au nom de tous les notaires de France, le Conseil
supérieur du notariat est un établissement d’utilité publique. Il  représente la profession auprès des
pouvoirs publics,  détermine sa politique générale,  contribue à son évolution et fournit  des services
collectifs aux notaires. Dans ses relations avec les pouvoirs publics, le CSN participe à la réflexion sur les
évolutions du droit et donne son avis sur les projets de loi ou les textes réglementaires en préparation. Le
CSN comprend 120 collaborateurs au service de la profession notariale qui, elle, regroupe 6 750 offices
et 1 367 bureaux annexes totalisant 84 672 personnes dont 17 132 notaires (11 689 libéraux et 5 443
notaires salariés) et 67 540 salariés. Après avoir reçu plus de 24 millions par personnes chaque année,
ces derniers établissent plus de 5,48 millions d’actes authentiques par an pour un chiffre d’affaires de 10
milliards d’euros et un traitement des capitaux estimé pour un montant total de 1 000 milliards d’euros.

Carrément Fleurs ouvre un magasin à Vedène
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Carrément  Fleurs,  le  réseau  d’artisans  fleuristes,  confirme  son  fort  développement  avec
l’ouverture, à Vedène, de sa 39ème franchise. Ouverte depuis le 20 octobre, l’enseigne est la
propriété de Franck Ortuno, également propriétaire du point de vente de Carpentras.

Carrément Fleurs renforce son maillage territorial avec l’ouverture, à Vedène, de sa 39ème boutique. En
plus d’être la deuxième ouverture du réseau dans le Vaucluse, après Carpentras, c’est également le
second magasin de la région Provence-Alpes-Côte d’Azur. Ouverte depuis le 20 octobre, l’enseigne est la
propriété de Franck Ortuno, également propriétaire du point de vente situé à Carpentras.

Après l’inauguration de sa première franchise à Carpentras en 2017, Franck Ortuno a attendu que la
période sanitaire s’estompe avant d’ouvrir son point de vente à Vedène. D’une superficie de 360m2, ce
dernier bénéficie d’un emplacement stratégique : situé à côté d’un centre commercial animé, il tire parti
d’un flux de passage important lui permettant de booster sa visibilité.

https://www.carrementfleurs.com/
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Un développement accéléré
Entrepreneur dans l’âme, Franck a toujours aspiré à posséder sa propre activité. Il entame sa carrière
d’auto-entrepreneur  avec  l’ouverture  d’un  petit  magasin  dans  son  village  avant  de  se  reconvertir
professionnellement  avec  Carrément  Fleurs  en  2017.  Avec  son associée,  Priscilla  Ortuno,  les  deux
franchisés ont pérennisé leur activité et constatent les avantages de faire partie d’un réseau.

« Nous n’avons pas de stock dormant ce qui nous permet d’être encore plus rentable ! confie Franck
Ortuno. Avec le soutien du réseau, nous bénéficions de fournisseurs fiables avec des tarifs négociés.
L’enseigne propose également un fichier client afin de nous partager les promotions. Mais le point fort de
cette franchise est qu’elle est axée sur l’humain ».

Une franchise « axée sur l’humain » et « à l’écoute » selon le franchisé qui explique que, durant la crise
sanitaire, le réseau a stoppé les prélèvements des franchisés les plus en difficulté pour leur garantir une
sécurité financière.  
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Franck Ortuno a ouvert sa deuxième franchise à Vedène le 20 octobre © Carrément Fleurs

Un 3e point de vente en perspective
Fort de cette nouvelle ouverture et du bon fonctionnement de son premier magasin, Franck envisage de
continuer sur sa lancée en ouvrant un troisième point de vente.

« Je suis très confiant quant au démarrage et à l’activité future de Carrément Fleurs Vedène. Ce magasin
possède un très gros potentiel me permettant de poursuivre mon développement dans la région. A moyen
terme, dès que ma trésorerie me le permettra, j’ai la volonté d’ouvrir un point de vente supplémentaire ».

Une ambition possible grâce à ses équipes déjà bien en place, « mon associée Priscilla a repris la gestion
de Carpentras et  une de mes employées a accepté d’être responsable de l’unité de Vedène.  Cette
organisation me dégage du temps pour de nouveaux projets », conclut Franck Ortuno.

Carrément Fleurs Vedène – 490 route de Carpentras – Vedène.

J.R.

Carpensud organise un tournoi de fléchettes
inter-entreprises
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L’association d’entrepreneurs du bassin de Carpentras et  Pernes-les-Fontaines,  Carpensud,
organise un tournoi sportif inter-entreprises, jeudi 27 octobre à 19h.

L’association d’entrepreneurs du bassin de Carpentras et Pernes-les-Fontaines, Carpensud, organise un
tournoi de fléchettes inter-entreprises, réservé aux adhérents, jeudi 27 octobre à 19h.

Les règles sont simples et tout le monde peut s’inscrire, du débutant à l’expert. Les équipes seront
composées de quatre joueurs. Si vous vous inscrivez seul, vous serez intégré à l’équipe d’une autre
entreprise.

Le tarif est de 40€ par équipe, soit 10€ par joueur. Le nombre de places étant limité, l’inscription par
mail est obligatoire à l’adresse suivante : s.montmasson@carpensud.com.

© Carpensud

Jeudi 27 octobre, à 19h, 115 impasse Georges Braque, Carpentras – tarif : 10€ par joueur – inscription à
l’adresse : s.montmasson@carpensud.com.

J.R.
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Carpentras obtient le label « Territoire
durable, une COP d’avance »

La ville de Carpentras vient d’obtenir le label « Territoire durable, une COP d’avance » (niveau
2), pour une période de trois ans (2022-2024). Une belle distinction pour la municipalité qui
depuis plusieurs années est engagée dans une démarche globale de développement durable.

Piétonnisation progressive du centre-ville, augmentation de la part du végétal dans les rues et sur les
places, réduction de l’étalement urbain au profit de la rénovation du bâti ancien dégradé, amplification
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des actions de sensibilisation au développement durable,  augmentation du bio dans la restauration
scolaire ; Toutes ces initiatives traduisent la volonté de la ville de mettre le développement durable au
cœur de son action.

Le label régional « Territoire durable, une COP d’avance » vient ainsi récompenser l’ensemble des
actions menées en faveur de la transition énergétique et écologique.

Animé par l’agence régionale pour la biodiversité et l’environnement (ARBE) et piloté par l’état (DREAL)
et la région Sud, le label devra être renouvelé en 2024 avec l’objectif pour la ville d’atteindre le niveau
supérieur.

https://www.facebook.com/ARBE.RegionSud?utm_source=sendinblue&utm_campaign=2022-10%20-%20Ville%20de%20Carpentras%20-%20Communiqu%20de%20presse%20-%20Obtention%20du%20Label%20Territoire%20Durable%20-%20Une%20Cop%20dAvance%20-%20niveau%202&utm_medium=email
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Pour le moment, aucune collectivité n’a encore atteint le niveau 4 © DR

J.R.

Carpentras : une journée dédiée à la santé
des jeunes entre 15 et 30 ans

Le jeudi 20 octobre, le Château de la Roseraie, à Carpentras, accueillera la 5ᵉ édition de la
journée ‘Check’up santé jeunes’. Organisé par la communauté d’agglomération Ventoux-Comtat
Venaissin (Cove), l’Atelier santé ville et le Point information jeune (PIJ), cet événement vise les
jeunes entre 15 et 30 ans.

Cette journée a plusieurs objectifs  :  permettre aux jeunes de faire des dépistages (visuels,  audios,
dentaires,  VIH,  etc)  ;  informer les  jeunes sur leurs droits  à  travers divers  ateliers  ;  mobiliser  des
professionnels des champs associatif et institutionnel ; favoriser l’interconnaissance entre les jeunes, les

https://www.lacove.fr/accueil.html
https://www.lacove.fr/accueil.html
https://www.lacove.fr/mon-quotidien/sante-solidarite/atelier-sante-ville.html
https://infojeunes.carpentras.fr/accueil.html
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associations et les institutions.

Parmi les ateliers ludiques auxquels les visiteurs pourront participer, il y aura un jeu de vie affective
sexuelle organisé par le Centre de planification de Carpentras, un atelier ‘Vélo à smoothie’ animé par la
diététicienne Coralie Martinez, ainsi qu’un atelier du Codes 84 pour identifier les polluants de notre
environnement à la maison et pour fabriquer des cosmétiques soi-même.

Divers sujets seront abordés sur les stands d’informations. L’association Rhéso informera le public sur les
violences au sein du couple, l’association Manoléta sur l’endométriose. La Caisse primaire d’assurance
maladie (CPAM), l’Espace départemental  des solidarités (Edes),  la Mission locale jeunes du Comtat
Venaissin et la Maison de protection des familles informeront sur l’accès aux droits, aux soins et aux
numériques, ainsi que sur le fonds d’aide aux jeunes. L’Étape 84 tiendra un stand sur les addictions et les
consultations en tabacologie.

Pour participer à cet événement, l’inscription est obligatoire au 06 66 28 01 59 ou par mail à l’adresse
jeunesse@carpentras.fr. Les jeunes doivent apporter leur carnet de santé avec eux.

Jeudi 20 octobre. De 9h à 12h et de 13h30 à 16h30. Château de la Roseraie. 11 Allée des
tilleuls. Carpentras.

V.A.

Carpentras : des vélos électriques pour les
agents de la ville

https://www.ch-carpentras.fr/nos-services/femme-mere-enfant/centre-de-planification.html
https://www.linkedin.com/in/coralie-martinez-66a833204/?originalSubdomain=fr
https://codes84.fr
https://www.rheso.org
https://www.endometriosevaucluse.fr
https://www.ameli.fr
https://www.ameli.fr
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Samedi 8 octobre,  cinq vélos électriques de prêt  ont été remis aux agents de la ville  de
Carpentras qui en ont exprimé le souhait.

La remise officielle des vélos s’est déroulée en présence de Serge Andrieu, maire de la ville et vice-
président de la communauté d’agglomération Ventoux Comtat Venaissin, et d’Angelo Maccagnan, élu aux
pratiques sportives et aux déplacements doux.

Ces vélos seront en prêt en roulement tous les trois mois afin de remplacer les trajets plus polluants en
véhicule motorisé personnel.
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64e Congrès départemental des sapeurs-
pompiers, dérèglement climatique et
animations tous azimuts au coeur de
Carpentras

Avec d’abord, sur le parvis de l’office de tourisme, une exposition de matériel avec, notamment, un
camion de pompiers de collection affecté à Malaucène il y a 70 ans. Mais aussi le véhicule du GRIMP
(Groupement  de recherche et  d’intervention en milieu périlleux),  un zodiac,  des  scaphandriers,  un
véhicule-poste de commandement de colonne, un autre de secours et d’assistance aux victimes, secteur
qui représente 80% des activités des sapeurs pompiers de Vaucluse avec 38 000 interventions par an,
soit  une toutes les 12 minutes.  Démonstrations également avec la brigade cynophile et  des chiens
sauveteurs dressés pour retrouver des victimes sous les décombres.

L’après-midi,  dans la  Bibliothèque Inguimbertine,  table ronde sur « Les SDIS face au dérèglement
climatique » en présence d’un sénateur de Haute-Saône rapporteur d’une commission sur les pompiers et

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


16 janvier 2025 |

Ecrit par le 16 janvier 2025

https://echodumardi.com/tag/carpentras/page/19/   26/30

de Grégory Allione, le patron du SDIS 13, par ailleurs président de la Fédération Nationale des sapeurs-
pompiers  de France.  Animé par  le  commandant  Geoffrey Casu,  adjoint  au chef  de Cie  Confluence
d’Avignon en  présence  de  Michel  Santamaria,  président  de  l’UDSP 84  (Union  départementale  des
sapeurs-pompiers de Vaucluse) et de Jérôme Sotty, directeur-adjoint du SDIS 84.

« Nous avons connu un été d’enfer, des embrasements partout, en Provence, en Gironde, en Alsace, en
Bretagne nous devons donc avoir un retour sur expérience pour mieux lutter contre les feux demain ». Le
sénateur Olivier Reitmann explique qu’en février dernier,  pour faire son rapport il  a auditionné 70
personnes à propos du feu de Gonfaron dans le Var l’été précédent, avant d’écrire quelques propositions.
Grégory Allione intervient pour dire que « On ne peut pas tout protéger, au fil des décennies, on assiste à
une déprise agricole, une augmentation de la masse combustible avec des herbes entre les oliviers, entre
les rangs de vignes, il faut revenir à la prévention des feux, désherber ».

Le sénateur Reitmann l’affirme « Seulement 30% du débroussaillement est réalisé, or il est obligatoire
d’y procéder dans un rayon de 50 mètres autour de votre maison, mais vous ne pouvez pas obliger votre
voisin à le faire et si un feu se déclare chez lui, il y a de forts risques que votre propriété soit menacée
par les flammes. Et ce débroussaillement coûte cher, il faudrait aider les propriétaires qui n’ont pas les
moyens d’y procéder avec un avantage fiscal déductible. Il faut aussi aménager des chemins assez larges
pour que les camions de pompiers puissent intervenir » et il évoque l’incendie de Gonfaron :  » Les
écologistes  n’avaient  pas  voulu  de  ces  aménagements  préventifs  de  pistes,  résultat  les  tortues  de
Hermann, espèce protégée, ont toutes grillé comme le massif forestier autour d’elles ».

« Il faudrait un ministère dédié à la Sécurité Civile. »
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Contrôleur Général Allione

Autre problème pour les soldats du feu :  ils  dépendent de 4 ministres,  de l’intérieur,  l’agriculture,
l’économie et la santé qui ne communiquent pas entre eux, qui travaillent en « silo », avec parfois des
préconisations contradictoires. Il nous faudrait un ministère dédié à la Sécurité Civile sous toutes ses
formes pour mutualiser les lois et les moyens et pour que la puissance publique s’exprime d’une seule
voix ». En plus, ajoute le Contrôleur Général Allione : « Avant, il n’y avait des feux qu’en été, maintenant
c’est toute l’année, les colonnes de renforts se réduisent comme peau de chagrin puisque les pompiers de
Gironde ont déjà beaucoup à faire chez eux, ils ne peuvent pas aller donner un coup de main aux autres.
Et c’est la double peine puisque, avec le développement des déserts médicaux, les pompiers ont aussi de
plus  en  plus  de  missions  de  secours  à  la  personne  à  effectuer  pour  transporter  les  victimes  aux
urgences. »

Le gué aérien armé c’est également l’un des fers de lance de la stratégie. « 95% des feux sont annihilés
s’ils sont circonscrits rapidement avant de brûler 5 hectares. Même si c’est au sol que la lutte est la plus
prégnante. Or notre flotte d’avions bombardiers d’eau est vieillissante, les Canadair ont 25 ans, on en
commande  régulièrememt  de  nouvelles  versions,  mais  la  carlingue  est  la  même,  les  équipements
techniques toujours aussi  basiques.  La Grèce, l’Italie,  l’Espagne, le Portugal ont connu de terribles
incendies aussi. Il faut absolument faire jouer la solidarité à l’échelle européenne pour faire jouer la
concurrence entre constructeurs d’aéronefs, y compris les hélicoptères et arriver à faire baisser les
coûts ». Le sénateur de Haute-Saône, par ailleurs maire d’une petite commune de 1 600 habitants,
explique qu’il n’avait pas de camion de pompiers, il en acheté un qui a coûté 30 000€, pour un camion
grands feux avec 4 pompiers dans la cabine, ce serait 250 000€.

Cette journée de congrès départemental de Carpentras s’est poursuivie par la signature d’une convention
avec la Société des Membres de la Légion d’Honneur,  mais aussi  par la remise, par la Préfète de
Vaucluse Violaine Démaret, la présidente du Conseil Départemental Dominique Santoni, le sénateur Jean-
Baptiste  Blanc,  le  député  Jean-François  Lovisolo  et  Thierry  Lagneau,  président  du  conseil
d’administration du SDIS 84 de brevets à 42 jeunes formés pendant 4 ans dans les casernes d’Apt,
Bollène, Carpentras-Monteux, l’Isle sur la Sorgue, Orange, Vaison, Valréas et Pertuis-Cadenet, parmi eux,
la fille de l’ancien Préfet de Vaucluse, Bertrand Gaume venu à la cérémonie en papa. Le tout s’est conclu
par un défilé motorisé sous la pluie.
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Les pompiers protègent et sauvent encore faut-il en recruter davantage, leur donner les moyens de lutte
à la hauteur des enjeux de la planète. Le 13 octobre 2022, dans toute la France sera organisée la « 1ère
Journée de la Résilience » face aux risques naturels et technologiques. Pour sensibiliser la population aux
signaux d’alerte, gestes réflexe, évacuations. « Il y a 30 ans, le 22 septembre 1992 l’Ouvèze débordait à
Vaison et Bédarrides, provoquant des dizaines de morts, il y a 20 ans, des digues du Rhône ont cédé à
Arles, on a tout oublié » regrette le Contrôleur Général Grégory Allione.

Carpentras : perturbations sur la RD942r
pendant trois semaines
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Dans le cadre de sa politique d’entretien des routes, le Département de Vaucluse procède actuellement à
des travaux de réfection de chaussée sur la  RD942r à Carpentras.  Ainsi,  pour une durée de trois
semaines à compter d’aujourd’hui, le vendredi 7 octobre, sous réserve des conditions météorologiques,
des perturbations sur cette route sont à prévoir.

Des enrobés phoniques vont être posés sur la RD942r entre la RD950 (route d’Orange) et la RD938
(route de Malaucène), et au niveau du carrefour giratoire situé à l’intersection des RD942r, RD950 et
RD187. Ces enrobés, qui visent à diminuer le bruit routier, s’inscrivent dans le Plan de Prévention du
Bruit dans l’Environnement pour 2023. Les travaux du carrefour giratoire seront réalisés de nuit, entre
21h00 et 6h00, pour limiter les perturbations de circulation, et ceux sur la déviation Nord seront réalisés
de jour, sur le principe du basculement de chaussée. La circulation se fera donc sur une voie au lieu de
deux pendant la durée des travaux.

La déviation Nord de Carpentras a été réalisée en plusieurs étapes. Le coût de l’opération s’élève à 550
000€ et est entièrement financée par le Département de Vaucluse.
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